

.....

KIT-O-PARTS

La Salle de bains expose au CAN

Centre d'Art de Neuchâtel

Exposition du 25 février au 23 avril 2006

Vernissage le 24 février 2006

.....

La Salle de bains (Lyon) a été invitée par le CAN à présenter ses activités passées, présentes et à venir au centre d'art de Neuchâtel.

Une occasion pour l'équipe de la Salle de bains de revenir sur un parcours débuté en 1999, avec un principe invariable : chaque exposition de la Salle de bains étant une production d'une pièce nouvelle d'un artiste, un certain nombre d'entre elles seront remontrées ici (de Claude Closky, Pierre Joseph, Matthew McCaslin, Jeppe Hein, Jonathan Monk, Kelley Walker...).

Mais plutôt qu'un simple exercice rétrospectif, rendu de toute manière impossible du fait de la dimension éphémère de certaines installations, le parti pris adopté consiste à solliciter certains des artistes qui ont exposé à la Salle de bains pour réaliser de nouvelles pièces qui peuvent être comprises comme des variations ou des prolongements de leurs expositions à Lyon (Lilian Bourgeat, Claude Lévêque, Loïc Raguénès...), ou bien encore à annoncer celles qui viendront (Swetlana Heger, Tony Regazzoni, Bruno Serralongue).

Kit-o-Parts, le titre de l'exposition proposé par Pae White, qui contribue ainsi à l'exposition (de même qu'avec le carton d'invitation), suggère très bien l'ambition toute simple de cette exposition collective, à tous les sens du terme : agencer les œuvres d'une vingtaine d'artistes exceptionnels, par un jeu d'associations libres, sans la contrainte d'un assemblage forcé induit par un thème ou un principe quelconque.

.....

Avec :

Francis Baudevin
Lilian Bourgeat
Claude Closky
Delphine Coindet
Laurent Faulon
Swetlana Heger
Jeppe Hein
Pierre Joseph
Claude Lévêque
Ingrid Luche
Matthew McCaslin

Didier Marcel
Jonathan Monk
Petra Mrzyk & Jean-Francois Moriceau
Loïc Raguénès
Tony Regazzoni
Delphine Reist
Bruno Serralongue
Pierre Vadi
Xavier Veilhan
Kelley Walker
Pae White

.....

CAN – Centre d'Art Neuchâtel

Rue des Moulins 37

CP 2132

CH- 2001 Neuchâtel

Tel : +41 32 724 01 60

Fax : +41 32 724 01 71

info@can.ch

www.can.ch

Plus d'informations sur la Salle de bains : www.lasalledebains.net

.....

KIT-O-PARTS

Centre d'Art de Neuchâtel
Exhibition from February 25th to April 23rd, 2006
Opening on February 24th.

.....

The CAN, Contemporary Art Center from Neuchâtel, in Switzerland, and its director, Annemarie Reichen, invites La Salle de Bains (Lyon, France) to introduce — and exhibit — its past, present and future activities within the CAN walls.

This is a unique opportunity for the Salle de Bains' team to turn back on the short but rich history of this non-profit art space existing since 1999. Each show was always based on the same principle : producing a new piece (or some new pieces) by an invited artist, each time. Some of these works produced within this framework will be exhibited in Neuchâtel (by Claude Closky, Pierre Joseph, Matthew McCaslin, Jeppe Hein, Jonathan Monk, Kelley Walker...).

But beyond this retrospective look, sometimes made impossible by the ephemeral dimension of the works produced, the choice of the curators has been to ask some of the artists previously exhibited in Lyon to realize some new works that can be seen as some variations of their previous works (Lilian Bourgeat, Claude Lévêque, Loïc Raguénès...), or to announce some future works to come (Swetlana Heger, Tony Regazzoni, Bruno Serralongue...).

« Kit-O-Parts », the title of the show proposed by Pae White (her contribution to the show, together with the design of the invitation card), perfectly suggests the simple idea of this collective exhibition (collective with every meaning of this word) : to put together the works of 22 extraordinary artists, on the base of free associations, without the constraint of a theme or any general (nationalist or generational) principle.

.....

Avec :

Francis Baudevin
Lilian Bourgeat
Claude Closky
Delphine Coindet
Laurent Faulon
Swetlana Heger
Jeppe Hein
Pierre Joseph
Claude Lévêque
Ingrid Luche
Matthew McCaslin

Didier Marcel
Jonathan Monk
Petra Mrzyk & Jean-Francois Moriceau
Loïc Raguénès
Tony Regazzoni
Delphine Reist
Bruno Serralongue
Pierre Vadi
Xavier Veilhan
Kelley Walker
Pae White

.....

CAN – Centre d'Art Neuchâtel

Rue des Moulins 37
CP 2132
CH- 2001 Neuchâtel
Tel : +41 32 724 01 60
Fax : +41 32 724 01 71
info@can.ch
www.can.ch

Plus d'informations sur la Salle de bains : www.lasalledebains.net